

AECID aplaude transparencia de CSJ en ejecución de proyectos

Escrito por Maria Elsa Baca

MARTES, 21 DE JUNIO DE 2011

También ratifica compromiso con el pueblo, gobierno y Poder Judicial nicaragüense para seguir apoyando sus planes.



La presidenta de la CSJ, Alba Luz Ramos Vanegas y el representante de AECID, Manuel Mariscal Arroyo.

El representante de la Agencia Española para el Desarrollo (AECID), José Manuel Mariscal Arroyo, calificó como "altamente satisfactorio" el trabajo y la transparencia de las autoridades de la Corte Suprema de Justicia, que han colocado entre sus prioridades el proyecto de acceso a la justicia en materia de familia, el cual cuenta con el auspicio de esa organización.

El representante de la Agencia Española para el Desarrollo (AECID), José Manuel Mariscal Arroyo, calificó como "altamente satisfactorio" el trabajo y la transparencia de las autoridades de la Corte Suprema de Justicia, que han colocado entre sus prioridades el proyecto de acceso a la justicia en materia de familia, el cual cuenta con el auspicio de esa organización.

"Es un privilegio para nosotros acompañar a la Corte Suprema de Justicia y a todo el órgano judicial en los esfuerzos que hacen; son ustedes, sus autoridades, sus funcionarios, los protagonistas de todos los logros y todo el desarrollo alcanzado por esta institución, nosotros solo los acompañamos en la medida de nuestras posibilidades en sus esfuerzos por brindar una justicia de calidad", expresó el representante de AECID durante el acto de inauguración del Juzgado de Familia en el departamento de Matagalpa.

Según el representante de la agencia internacional, la transparencia en la ejecución de los proyectos que cuentan con el auspicio de AECID, ha permitido continuar financiando proyectos encaminados a mejorar el acceso a la justicia en Nicaragua.

“En nuestro país vivimos tiempos complicados, difíciles, llenos de restricciones por un crisis económica que nos ha tocado, pero actuaciones y logros como éste ratifican el compromiso de apoyo que mantiene firme el pueblo y gobierno español para con el pueblo de Nicaragua, su gobierno y esta institución”, reiteró.



El magistrado Rafael Solís Cerda dio la bienvenida a todos los funcionarios del Poder Judicial en la circunscripción norte.

Según el señor Mariscal Arroyo, la CSJ y el gobierno de España comparten “una visión común del desarrollo” que tiene dos pilares fundamentales: uno es el acceso a una justicia de calidad, profesional e imparcial y el otro es la estructura social que “nos permite desarrollarnos como seres humanos, nos identifica y nos une a todos los latinos como lo es la familia”.

Durante su discurso, destacó que la visión común de desarrollo “hoy se transforma en un logro muy importante que favorecerá a familias matagalpinas que necesitan acceso al derecho de familia, a esa justicia necesaria para el desarrollo de la sociedad”.

Somos un buen ejemplo “Este es un buen ejemplo de cooperación, éste juzgado y éste proyecto de acceso a la justicia, se ha logrado con el trabajo coordinado entre la CSJ y la Embajada de España alineada a las necesidades del sector justicia del país”, expresó Mariscal Arroyo.

El Juzgado de Familia de Matagalpa tiene dos años de estar funcionando. Durante este periodo ha resuelto el 60 por ciento de más de 3,000 casos que en su mayoría corresponden a guarda y custodia, pensiones alimenticias, divorcios y rectificación de partidas de nacimiento.

Por su parte, el magistrado de la CSJ, doctor Rafael Solís Cerda, destacó que "este juzgado era muy necesario para la zona de Matagalpa y se ha logrado gracias al apoyo de la Cooperación Española así como a todos los funcionarios que se vieron involucrados en la formación de estos juzgados".

Según informó a los invitados a la inauguración del Juzgado de Familia, "el proceso de selección de los ocho jueces que hoy tenemos recibió el aplauso de la comunidad y cooperación internacional, debido a la transparencia y pureza del proceso mediante el cual se realizó la selección de los funcionarios, ellos se sometieron a una serie de pruebas y cursos atravesando una especie de coladero que permitió que hoy tengamos a los mejores jueces en materia de familia ocupando estos cargos".

El magistrado Solís, miembro del grupo de trabajo de la materia constitucional de la CSJ, dijo que "el proyecto sobre acceso a la justicia y en especial a la justicia de Familia es de gran prioridad para el Poder Judicial. "Vamos avanzando, sabemos que no contamos con Juzgados de Familia en todas las circunscripciones pero esa es nuestra meta", destacó.

El ex vicepresidente de la CSJ concluyó su discurso expresando su agradecimiento a la Cooperación Española y a "la importancia que le han dado a los programas de acceso a la justicia, y en especial al de la justicia de Familia. Tengo la certeza de que continuarán apoyando al gobierno y al Poder Judicial en su camino hacia el desarrollo", apuntó.